



## Antrag an die Gemeinde Gössendorf.

An Herrn Bürgermeister Franz Macher

30.Dezember 2005

Als Obmann des Vereins Lebensraum Graz Süd ersuche ich Sie auf Straßenbauprojekte, wie der „Murbegleitstraße“, zu verzichten.

Laut einen Antrag der SP Fraktion, eingebracht am 17.11 2005, im Landtag wird versucht entgegen vielen Beteuerungen den Straßenbau voranzutreiben. Als Begründung wird u. a. angeführt, dass dies **im Interesse unseres Schutzes, sowie der Entlastung, der Sicherheit und der Schnelligkeit des Pendler- und Wirtschaftsverkehrs eine rasche Umsetzung der Straßenbauprojekte erforderlich sein soll.**

Die darin angeführte Planungsvariante **3a** welcher den zu den Murauen hin noch offenen Lebens- und Erholungsraum mit einer zusätzlichen Straße zerstören würde, kann so nicht hingenommen werden.

Des Weiteren ersuche ich Sie den im Jahre 2004 gestellten Antrag um Revision (Verkleinerung des Landschaftsschutzgebietes) des Landschaftsschutzgebietes in der Gemeinde Gössendorf, beim Land (Steiermark) zurückzuziehen.

Ein erheblicher Teil der geplanten Straße liegt im derzeit bestehenden Landschaftsschutzgebiet. Im Sinne einer funktionierenden Naherholung und zum Schutze der Natur und der Tierwelt, würde die Verkleinerung des Landschaftsschutzgebietes auf den Auwaldbereich eine wesentliche Verschlechterung der Lebensqualität nach sich ziehen.

für den Vorstand  
Wolfgang Blaschek, e.h.  
Obmann

Martin Polzhofer, e.h.  
Schriftführer

Beilage: Selbständiger Antrag an den Steiermärkischen Landtag  
(§21GeoLT) Einl. Zahl 63/1 vom 17.11.2005

Impressum: Verein Lebensraum Graz Süd 8071 Gössendorf Mitterweg 96  
Internet: [www.lebensraumgrazsued.at](http://www.lebensraumgrazsued.at) Email: [office@lebensraumgrazsued.at](mailto:office@lebensraumgrazsued.at)